

Une nouvelle initiative en Chine pour appuyer la lutte cubaine contre le Covid-19



CUBA

CHINA



La Havane, 6 avril, (RHC)-- Un groupe de Chinois qui ont fait leurs études à Cuba ont décidé d'acheter des fournitures médicales pour appuyer notre pays dans la lutte contre le Covid-19.

«Nous sommes reconnaissants à l'égard de Cuba pour notre formation et nous espérons rétribuer la générosité de ce pays » a déclaré au journal Global Times, Chen Ke, l'un des organisateurs de l'initiative.

Depuis le 28 mars, lui et quelques 220 autres personnes dont la plupart ont fait leurs études dans notre pays, ont collecté 129 mille yuans, un peu plus de 18 mille dollars.

Chen Ke, 30 ans, qui considère Cuba comme sa seconde patrie a dénoncé, dans ses déclarations au Global Times, les difficultés qu'ont les autorités cubaines pour acheter les fournitures nécessaires à la lutte contre le nouveau coronavirus à cause du blocus économique, commercial et financier infligé par les États-Unis.

Tout récemment, l'entreprise de transport maritime que l'entreprise chinoise Alibaba avait contactée pour l'envoi d'un don humanitaire dans notre pays a décliné la commande à la dernière minute. Elle a avancé

qu'elle risquait d'être punie par Washington dans le cadre des lois du blocus.

Chen Ke a pourtant exprimé la détermination de ce groupe de Chinois pour faire parvenir à Cuba leur aide par les voies possibles.

Source : Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218936-une-nouvelle-initiative-en-chine-pour-appuyer-la-lutte-cubaine-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba